
４月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成３１年４月１９日 １０：００開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：粟田教育長、足利委員、中島委員、自覚委員 

    榎本教育施設課長、小畑学校教育課長、高尾社会教育課長、今冨体育・給食課長、 

友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長、高畑教育総務課主幹 

 

○４月教育委員会報告 

 粟田教育長から、４月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○中津市スポーツ推進委員の委嘱について 

 今冨体育・給食課長から、議案内容について説明。 

・推進委員は、学校体育ではなく基本的には一般の住民の方を対象という形なのか 

 →その通り。社会体育の事業の関係である。 

・後任の育成はどの様な状況であるか。 

 →各地域で掘り起こしは進めている。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市指定文化財｢平田城（白米）城址｣の指定解除について 

 高崎文化財室長から、指定解除の経過について報告。 

特に意見等なかった。 

 

○中津市教育委員会事務決裁規程の専決処分について 

 高畑教育総務課主幹から、専決処分した経過について報告。 

特に意見等なかった。 

 

○教育委員会所管非常勤職員等の任用の専決処分について 

 高畑教育総務課主幹から、非常勤職員等の状況について報告。 

・３００人程の非常勤職員等が雇用されているが適正な状況であるのか。 

 →他市より人的配置を手厚くしていることから人員は多い。 

その他特に意見等なかった。 

 

○その他 

今冨体育・給食課長から、クライミングウォールの完成、お披露目会の報告。 

 教育委員から 

・人数が少なくなってきている学校が幾つかあるが、今後どのようになるのか。 

→教育委員会の基本的な方針としては、子どものためには切磋琢磨したり、学び合ったりする

一定の人数の環境は必要であると考えるが、地域の中で学校の担う役割等は、大きいものが

あり、保護者の思いや地域の思いを大切にしながら個別に話を重ねていく。 

 ・ぜひ丁寧な対応をお願いしたい。 

 

１０：３６ 閉会 


